

Le départ s'est effectué depuis notre établissement avec une première halte en France, à Grasse, capitale mondiale du parfum. Les élèves ont visité une entreprise de parfumerie, découvrant les secrets de la fabrication des fragrances et les métiers de ce secteur alliant chimie, art et tradition.



Le périple s'est ensuite poursuivi en Italie, avec la visite de Nice avant de franchir la frontière. Plusieurs villes emblématiques ont rythmé cette semaine intense :

- **Florence**, berceau de la Renaissance, où les élèves ont admiré le célèbre Duomo, le Ponte Vecchio, le musée de Galilée et découvrir la ville.



- **Siene**, célèbre pour sa place en forme de coquillage et son atmosphère médiévale intacte.



- **Pise**, et sa fameuse tour penchée, qui a ravi les amateurs de photos originales.

- **Lucques**, ville fortifiée pleine de charme, connue pour ses remparts et ses ruelles pittoresques.

- **Les Cinq Terres**, avec leurs villages colorés à flanc de falaise, ont offert une parenthèse naturelle et authentique.



- **Vinci**, ville natale de Léonard de Vinci, où les élèves ont visité le musée Léonard de Vinci pour découvrir les inventions, croquis et machines de cet esprit visionnaire.

Encadrés par une équipe enseignante investie, les élèves ont fait preuve d'un comportement exemplaire et sont revenus enrichis de souvenirs, de savoirs et d'amitiés renforcées.

Ce voyage restera sans aucun doute un moment fort de leur parcours scolaire, dont ils se souviendront longtemps.

